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Tout cela est-il bien sérieux ? Un journal 
qui paraît un premier avril ne serait-il 

pas qu’une blague ?

Vous êtes nombreuses et plusieurs à vous 
questionner et, pour notre part, nous 
considérons que cela est légitime. Lors 
de la tenue de la réunion de rédaction, la 
question a été soulevée et nous sommes 
arrivés à un consensus. Parce que nous 
nous inscrivons dans une démarche 
sérieuse et honnête, il allait  être 
évident que notre lec-
torat ne comprendrait pas que 
nous évitions cette date 
ordinairement réservée aux fake 
news, à la blague et à l’humour 
poussif. 

Nous vous devons une infor-
mation vérifiée, une information 
factuelle et objective. Ainsi, 
soyez-en certain, tout ce que vous 
pourrez lire ici a été sourcé et 
recoupé.

Et c’est ainsi que nous sommes en 
mesure de vous révéler qu’une nouvelle 
espèce de poisson a été découverte dans 

la Laurence ainsi que dans le Manoire 
par une équipe d’ichtyologistes réputés 
de l’université de Oulan-Bator.

Ce poisson est d’ores et déjà classé parmi 
les espèces protégées et entraîne une 
interdiction de pêcher sur l’ensemble des 
vallées de l’Isle et de la Vézère. Toutefois, 
il reste possible d’acheter du poisson 
pâné dans le commerce.

Périodique d’information à parution sporadique

P
renez le temps de visiter le coing
La Compagnie Générale du 

Tourisme section Périgord du 
Coing annonce mettre en place 
pour la période estivale un 
nouveau service à destination 
des touristes.
A bord d'un vénérable tracteur 
agricole, à vitesse contenue, il 
sera proposé de découvrir les 
plus beaux paysages et villages 
du Coing. Descendant 
la rue principale de 
Thenon, le voyage 
débutera avec une vue 
imprenable sur la 
mairie avant de passer 
à proximité de l'église 
et de se laisser couler 
vers le merveilleux 
étang qui n'a rien à 
envier au lac Léman.
Bars, 
Fossemagne, 
Limeyrat, Ajat, 
Azerat et tant 
d'autres destinations 
incontournables 
feront découvrir les 
charmes indéniables 
du département de la 
Dordogne.

Deux circuits seront proposés. 
Le circuit "découverte" long 
d'une quarantaine de kilomètres 
est prévu pour durer une petite 
journée avec une halte pique-
nique. Le circuit "premium" 
propose de parcourir les quatre 
Périgords, de Nontron à Sarlat, 
de Périgueux à Bergerac durant 
une bonne semaine (hors pannes 
éventuelles).

Tourisme dans les coings 

Le� b�Au� b�Rs
Le mois prochain, nous présenterons un 
livre du célèbre Michel Labussière 
relatant l’évolution de la consommation 
d’alcool au travers de l’histoire des 
bistrots de Périgueux.

L’auteur sera en dédicace à la Boutique 
de HA ! HA !HA ! Éditions  où il aura 
plaisir à présenter son œuvre, et offrira 
un verre de Beaujolais à tout acheteur.

LePa�Mi�R
Somme de connaissances hétéroclites et 
universelles, cet almanach perpétuel qui 
ne connaît ni l’obsolescence programmée 
ni les dates limites de consultation a été 
salué par de nombreuses éminences du 
monde culturel et littéraire à travers le 
monde et, notamment, à Thenon et dans 
l’ensemble des magnifiques communes 
proches.

D’incroyables révélations! Des jeux, des 
histoires, des anecdotes historiques, des 
contrepèteries, des illustrations épa-
tantes, des textes captivants!

Le coing littéraire

Livres disponibles à la boutique

La Co�Ng Sa�On

Le rattachement de Saint-Astier à Périgueux approuvé par l’ONU. La commune 
de Saint-Astier et ses voisines pourraient bientôt entrer dans l’agglomération 
périgourdine. Selon nos informations l’ONU aurait donné son accord à la 
constitution d’un Grrraaand (!) Périgueux de Paunat à Tamanrasset. L’autorité du 
Département de Dordogne pourrait quant à elle garder la Transnontronnie du parc 
naturel régional et la bande de Monpazier.

Brèves à retrouver sur le site Le Périlgourdin, hebdo satirique départemental 
gratuit en ligne https://leperilgourdinhebdo.over-blog.com/ 
et sur facebook https://www.facebook.com/LePerilgourdin



Az�Ra�
Vers une indemnité de chauffage 
pour tous.

Les habitants ayant constaté qu’il y 
fait plus froid qu’à Thenon de-
mandent une indemnité de chauffage 
qui serait prélevée dans les caisses de 
Thenon. 

La mairie concernée réfléchit à la 
pertinence de cette demande, un ré-
férendum pourrait y être organisé 
prochainement.

Th�No�
La Tour Eiffel  attendue place 
de l ’église .

La mairie aurait décidé de ra-
cheter la Tour Eiffel afin d ’at-
tirer les touristes vers ce beau 
vil lage. Les pourpar lers avec 
madame Hidalgo vont bon 
train, le démontage et le re-
montage seraient à la charge de 
la commune, ce qui r isque de 
faire augmenter un peu les im-
pôts locaux. Le conseil munici-
pal reste cependant optimiste, 
et l ’on pense en haut lieu que 
l ’opération pourrait se faire 
l ’hiver prochain, période tou-
ristique calme.

Fo�Se�Ag�E
Aux or igines  de  la  commune.

se lon une équipe d ’archéo-
logues  de l ’univers i té  de Mel-
bourne, (Austra l ie) , l ’or ig ine 
du nom de cette  commune de 
Dordogne (France)  v iendrai t 
de la  présence sur  son terr i-
toire  d ’un grand trou qui , hé-
las , aurai t  été  comblé aux 
a lentours  du XIIe s ièc le.

La mair ie  ayant  eu l ’ intent ion 
d ’ insta l ler  des  parcmètres  le 
long de la  rue pr incipale, I l 
aurai t  dès  lors  été  quest ion 
d ’organiser  un ambit ieux 
chantier  de foui l les  préven-
t ives  afin de tenter  de mettre 
à  jour  le  t rou ini t ia l  sur  lequel 
aurai t  été  bât ie  la  c i té.

Nous sa luons cette  ini t iat ive 
qui  permettra i t , sans  aucun 
doute, d ’en apprendre beau-
coup sur  l ’Histoire  de Fosse-
magne !

L e  c o i n g  d e 
l’ é c o n o m i e
On entend parfois des esprits cha-
grins regretter la main-mise de cer-
tains milliardaires sur la presse na-
tionale.

En tant qu’organe de presse respon-
sable et honnête nous nous devons de 
faire preuve de la plus haute transpa-
rence au sujet de l’origine des fonds 
nous permettant de financer la publi-
cation de notre périodique.

Si nous n’avons pas de financement 
de la part de ces milliardaires, nous 
bénéficions néanmoins des largesses 
d’un investisseur souhaitant conser-
ver l’anonymat qui, généreusement, 
nous gratifie chaque mois de plu-
sieurs millions. 

Alors, certes, ce sont des millions de 
rials iraniens et, certes derechef, le 
cours de cette monnaie est peu ou 
prou de 45500 rials iraniens pour 
1 euro.  Néanmoins, ces dons désin-
téressés nous permettent presque de 
payer l’impression de ce journal.

Au début j'ai cru que c'était un canular. La nouvelle 
norme que toute l’Europe attendait !

Mais c’est quoi ? La nouvelle norme sur les WC. 
Comme si la grandeur des fesses était identique pour 
les hommes, les femmes et les enfants de toute 
l'Europe.

Les députés européens n'ont donc rien d'autre à 
foutre que de s'occuper du cul des habitants ? Et 
pourtant tout le parlement européen est soulagé. 
Enfin la décision est prise et il faut en être heureux ! 
On vit vraiment une époque formidable, non ?

Félicitations à l'équipe qui vient de réussir cette étude 
et déposer ce rapport majeur pour la communauté 
européenne. Tout le monde l'attendait : la norme a 
enfin été adoptée !

C’est beaucoup plus important que l’uniformisation 
de l’impôt sur les sociétés ! Ouf, ils y sont arrivés. Ne 
riez pas, vous qui vous demandiez à quoi servait la 
Commission européenne. Bê voilà, c’est le tout 
dernier projet de la Commission : normaliser la 
contenance des cuves de WC dans l'Onion… euh… 
pardon je voulais dire dans l’Union, bien sûr ! Après 
3 ans de recherches (on n'invente rien), la 
Commission a trouvé « La Solution » et elle vient de 
l'exposer dans un rapport de 122 pages :

Ce sera 5 litres pour l'évacuation dans les 
toilettes et 1 litre pour les urinoirs (on pense 
bien sûr à la différence entre la grosse et la 
petite commission !). 122 pages pour ça ?

On découvre ainsi que les Français sont les 
Européens qui partagent le plus leurs 
toilettes 0,65 wc/par hab. Alors 
qu'Allemands et Espagnols sont les plus 
perso à cet égard : 0,94 pour les uns et 1,04 pour les 
autres. Fascinant, non ?

On croit rêver en songeant que des gens payés plus 
de 10.000 euros nets par mois s'occupent plus de ces 
problèmes de toilette que du chômage en Europe... 
Ce sont les mêmes qui se réunissent pour définir le 

calibre des bananes, décider 
que les moins de 18 ans ne 
devront plus effectuer des 
travaux sur un escabeau de 3 
marches (adieu le ramassage 
des fruits pour se faire un 
peu d’argent) ! Savoir que 
des personnes sont payées 
(très grassement) pour ça, 
franchement ne nous 

étonnons pas que nous soyons de plus en plus ...dans 
la merde !

Publication éditée par l’association HA ! HA ! HA ! Éditions, 11 rue Émile Zola 24210 Thenon
SIRET : 82253849200015. 

Ont participé à ce numéro : MM. Patrick François, Marc Balland et Michel Loiseau ainsi que Le 
Périlgourdin.
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Madame Lauge, Laure de son prénom, était 
responsable à la SNCF des trains qui arri-

vaient à l’heure.

Son bureau était très agréable, bien exposé au 
sud, sud-est, avec le soleil du matin, et elle n’était 
pas souvent dérangée dans son travail qui 
consistait à répondre aux clients mécontents que 
leur train soit à l’heure. Évidemment, il était rare 
que les voyageurs se plaignent de la ponctualité 
des services ferroviaires, mais la SNCF tenait 
absolument à ce qu’on puisse répondre à toute 
demande d’un usager du réseau, quelle qu’elle 
soit. La réputation de l’entreprise en dépendait.

Le directeur, M. Edgar Delion, était très 
pointilleux sur la qualité du service dû à sa 
clientèle.

Un registre, prévu pour noter les récriminations 
des usagers, était l’objet clé du service. Il était 
parfaitement vierge bien entendu. Le règlement 

voulait qu’on gardât copie de toutes les plaintes 
des clients, au cas où le cahier de doléances soit 
égaré, ou qu’un contrôle inopiné d’un inspecteur 
assermenté de l’inspection générale ne soit 
déclenché, ce qui obligerait alors madame 
Lauge à remettre à cet inspecteur le cahier 
original, et si un client venait s’enquérir de l’état 
d’avancement d’un contentieux, il fallait qu’elle 
puisse compulser les archives. Et ces archives, 
c’étaient toutes ces pages vierges, puisqu’elle 
photocopiait chaque jour une page blanche. 
Mais il fallait pouvoir s’en souvenir, et prouver à 
qui aurait voulu s’en assurer de façon 
impromptue qu’il n’y avait pas eu de 
réclamation au jour demandé.

Madame Lauge était donc, ce matin-là, 
sagement occupée à photocopier le cahier de 
doléances, lorsque...

À suivre !

C'est avec une sertaine fièreté que la raidaction de la Feuille  du Coing  a 
ramporter les championas du monde de faute d'ortografe qui se tenai à Séoul 
la semène dernière avec bien plus de sant faute enregistrer dans un text de 
rien de moin de dit ligne.

Notre équipe à écraser les concurant avec panach et a pu ramporté la coupe 
qui serat remize en jeux l 'an prochin.

An outre, la raidaction de la Feuille  du Coing
organizera  la rencontre internassionalle de la fake 
news l 'ané prochaine avec la prézance de plusieur 
représentans de la presse locale. Retenés vos 
place !

Ex�Ep�Io�Ne� �

Hi�To�Re Du Co�Ng
Lorsque Sigmund-Marcel 
Krospenfüger venait à Périgueux

Fils de Otto et Germaine 
Krospenfüger, 
marchand de 
choucroute à 
Prilfischein, en 
A l s a c e , 
S i g m u n d -
Marcel est 
r e s t é  t r è s 
attaché à la 
Dordogne et, 

particulièrement à Périgueux où la 
famille s'était réfugiée dès septembre 
1939 pour des raisons bien 
compréhensibles.

De 1948 à 1998, chaque 1er avril, 
jour de son anniversaire, il est revenu 
à Périgueux en pèlerinage. Il est à 
noter que Thenon mais aussi Azerat 
ont eu l'honneur insigne de recevoir 
ce grand personnage, héros de la 
Résistance au nazisme. Hélas ! Ces 
visites ont été faites dans le plus 
parfait anonymat (Sigmund-Marcel 
était maladivement discret) et 
personne ne sut jamais rien du 
passage de cette personnalité.

En apprendre plus :

https://krospenfuger.fr/index.html

Attention !
Nous portons à l’attention des lectrices et lecteurs qu’il est possible qu’elles et ils trouvent 
quelques erreurs et approximations dans les informations que nous donnons malgré le soin que 
nous apportons à les vérifier et à recouper les sources. L’erreur est humaine. Nous vous invitons 
à nous avertir de tout problème relevé en nous écrivant par lettre recommandée ou en nous 
envoyant un courriel en utilisant le QR-CODE.


